

GOBIERNO DEL PRINCIPADO DE ASTURIAS

Lunes 14 de septiembre de 2015

Lydia Espina se compromete a "agilizar al máximo" el nuevo proceso de contratación de las obras del IES de La Corredoria

 "Tienen mi palabra de que va a llevarse a cabo", asegura la consejera de Educación

La consejera de Educación, Lydia Espina, ha subrayado hoy "el compromiso claro" de su departamento con la comunidad educativa de La Corredoria y con todo el barrio ovetense para "agilizar al máximo" el nuevo proceso de contratación de las obras del instituto.

Espina ha explicado que es necesario rescindir el contrato, firmado en el último trimestre de 2021, porque la constructora ha dejado claro, por escrito y de manera verbal, que no iniciará las obras con el presupuesto actual, debido a la crisis de los materiales y a las consecuencias económicas del conflicto en Ucrania. "Esto no se podía seguir alargando en el tiempo, lo que queremos es agilizarlo al máximo", ha añadido.

Sobre el procedimiento que ahora se debe seguir, la titular de Educación ha explicado que se completará la rescisión, se revisarán los precios y se volverá a sacar el proyecto a contratación. "Se desplegarán todos los recursos de la consejería para que pueda resolverse lo antes posible. Ayer mismo tuvimos la última reunión con la empresa", ha asegurado.

También ha informado de que ayer se puso en contacto con el alcalde de Oviedo, Alfredo Canteli, para explicarle la situación, reiterar el compromiso de la consejería con el proyecto y garantizar que es una prioridad para el Gobierno de Asturias. "Tienen mi palabra de que va a llevarse a cabo porque, sin duda alguna, supone una gran preocupación, un gran disgusto, y queremos sacar la obra adelante. Somos conocedores de que el barrio necesita este instituto", ha concluido.